



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>91 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>NY-ARL-878-AV-4</b>
Prix	<b>798 000 €</b>

Valbonne

Appartement à vendre (06560)

Bienvenue à valbonne, je suis ravie de vous présenter un appartement exceptionnel situé dans une résidence neuve. Cette résidence intimiste et contemporaine saura vous séduire par ses grands jardins pour les appartements en rez-de-chaussée, et par des doubles hauteurs pour les appartements en étage. Ce rez-de-jardin est un appartement de 4 pièces. Avec une surface de 91 mètres carrés, il offre un agréable espace de VI pour une famille ou un couple qui cherchent une résidence principale ou une maison de vacances. L'appartement dispose d'une terrasse de 13 mètres carrés exposée sud-ouest ainsi ...

*Welcome to valbonne, I'M delighted to present an exceptional apartment in a new residence. This intimate, contemporary residence will seduce you with its large gardens for ground-floor apartments, and double-height ceilings for upper-floor apartments. This garden-level apartment is a 4-bedroom. With a surface area of 91 square meters, it offers ample space for a family or couple looking for a main residence or vacation home. The apartment has a 13-square-meter southwest-facing terrace and a spacious garden of over 600 square meters, perfect for the sunsets that the south of france has to ...*

## AAA RIVIERA

\* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

